



## Oposición critica elección de Morena: ‘¿Esta es la esperanza de México?’, ‘no conoce la democracia’

Durante la elección interna de Morena que se realiza este fin de semana, surgieron distintas acusaciones de “acarreo” y otras irregularidades por parte de militantes y simpatizantes de este partido, sin embargo, desde la oposición también surgieron distintos comentarios de crítica e incluso de burlas.

Paloma Sánchez, diputada federal del PRI, retomó algunos videos de los conflictos que surgieron en medio de este proceso, cuestionando si “¿esta es la esperanza de México?” Además dijo:

“¡Qué escándalooooo! Si Morena no sabe organizar su elección interna, menos cómo gobernar un país”.

Kenia López Rabadán, senadora del PAN, al desear un buen fin de semana a sus seguidores, aseguró que no son iguales a Morena, donde este sábado y domingo “se robarán votos entre sí, acarrearán gente y se denunciarán por sus corruptelas”.

Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, señaló que el proceso de renovación del Congreso de Morena transcurrió con múltiples irregularidades y denuncias, pero que esto no extraña, porque este “partido no conoce la democracia”.

El perredista Fernando Belaunzarán retomó un video en que se queman material de la elección, y señaló “así lucha de cerdos contra marranos, mapaches contra ratas, salvajes contra trogloditas, cavernarios contra neandertales en Morena”.

Y en otro mensaje Belaunzarán cuestionó si el presidente Andrés Manuel López Obrador ya salió a “culpar al neoliberalismo· del acarreo, violencia, compra de voto, intervención de gobiernos y fraude en las elecciones internas de Morena.

<https://politico.mx/oposicion-critica-eleccion-de-morena-esta-es-la-esperanza-de-mexico-no-conoce-la-democracia>